

SWI

Kapolres Sumbawa Barat Jelaskan Program Prioritas Pemerintah Bidang Penegakan Hukum dan Ketahanan Pangan

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.SWI.OR.ID

Nov 11, 2024 - 11:41



Sumbawa Barat NTB – Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., memimpin apel pagi di Lapangan Apel Wicaksana Laghawa Polres Sumbawa Barat pada jam pimpinan, Senin pagi (11/11/2024).

AKBP Yasmara dalam mengawali apel mengajak seluruh personel Polres Sumbawa Barat agar senantiasa bersyukur atas nikmat yang diberikan Allah Swt. Tuhan YME, mensyukuri nikmat salah satunya dengan cara meningkatkan kinerja sebagai anggota Polri yang memiliki tugas utama memelihara kamtibmas, penegak hukum, pelindung, pelayan, dan pengayom masyarakat.

Ucapan terima kasih dan apresiasi kepada seluruh anggota Polres Sumbawa Barat atas loyaltitas dan dedikasi dalam pelaksanaan tugas terutama pada masa Pilkada 2024 yang saat ini sedang berlangsung masa kampanye dan telah dilaksanakan debat publik calon Bupati dan calon Wakil Bupati yang terlaksana dengan tertib dan aman, semoga pelaksanaan tugas ke depan dapat dipertahankan dan ditingkatkan.

Lanjut Kapolres, pada pemerintahan kepemimpinan Presiden Prabowo Subianto dan Wakil Presiden Griban Rakabuming Raka saat ini ada beberapa program prioritas yang harus dilaksanakan oleh Polri diantaranya penegakan hukum, meliputi pemberantasan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), judi online, penyelundupan, dan penyalahgunaan peredaran narkoba.

“Apresiasi kepada Sat Reskrim telah melakukan pengungkapan Tindak Pidana Perdagangan Orang dan pengungkapan kasus judi online, termasuk Sat Resnarkoba yang terus melakukan pengungkapan peredaran narkoba di wilayah hukum Polres Sumbawa Barat, kiranya pengungkapan beberapa tindak pidana ini bisa ditingkatkan dengan sasaran jaringan yang lebih besar lagi.”

Orang nomor satu di Polres Sumbawa Barat ini menambahkan, selain penegakan hukum, ada program ketahanan pangan yang harus kita laksanakan. Dalam program ketahanan pangan ini, Polri bukan merupakan eksekutor yang harus terjun langsung bersama petani dalam pengolahan lahan, tetapi kita dituntut untuk bisa menggerakkan para petani dalam meningkatkan produktufitas pertanian, baik pada pemanfaatan lahan untuk tanaman bergizi maupun pemanfaatan lahan kosong.

Dengan bekerja sama dengan Dinas Pertanian maupun Perikanan melakukan pendampingan penyaluran benih, pendampingan penyaluran pupuk dan sebagainya diharapkan dapat menggerakkan masyarakat petani sehingga sektor pertanian maupun perikanan serta peternakan di wilayah Kabupaten Sumbawa Barat berhasil meningkatkan ketahanan pangan menuju swasembada.

Di akhir arahnya, Kapolres mengajak kepada seluruh anggota untuk tetap menjaga kesehatan. "Mari kita semua tetap menjaga kesehatan, di sela-sela waktu yang cukup sibuk sempatkan berolahraga secukupnya guna memelihara kebugaran tubuh, karena tugas berat kedepan masih membutuhkan kehadiran kita dalam pengamanan rangkaian Pilkada serentak 2024.”

Turut dalam apel pagi Wakapolres Sumbawa Barat, Pejabat Utama, paraPerwira, dan seluruh anggota serta ASN di lingkup Polres Sumbawa Barat yang dengan khidmat mengikuti arahan Kapolres. (Adb)